



関町小通信

平成27年1月8日
練馬区立関町小学校
校長 吉田隆司

新年あけまして おめでとうございます

平成27年、新しい年がスタートしました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、穏やかで希望に溢れた新年をお迎えのことと思います。本年も、皆様にとりまして良い年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。関町小学校は、今年も家庭、地域との「絆」を大切にしたいと考えています。変わらぬご支援をお願いいたします。

さて、いよいよ学校生活が始まり、子供たちが元気に登校してきました。静かだった校舎には、子供たちの明るい笑顔と元気な声で活気に溢れています。冬休みの間は、大きな事故やけが、病気もなく、みんな元気に過ごすことができ本当に嬉しく思います。久しぶりに会った先生や友達に新年の挨拶をしたり楽しかった冬休みの話をしたりしている子供たちの姿からは、「今年もがんばるぞ!」という意気込みが感じられます。

今年も、常に向きの姿勢で、困難に負けず、着実な歩みから一歩一歩大きく飛躍できるように、子供たち一人ひとりの

心身ともに強くたくましく健やかな成長を願っています。自分の夢や希望に向かって新たに決意したこと、努力し続ける心、一生懸命にがんばる子供たちを学校はこれからも応援していきます。

これからの3ヶ月は、子供たちが次の学年に進む準備をするとともに、一年間の総まとめをする大切な時期です。1年生から5年生までは52日で進級となります。そして、6年生は卒業を迎えます。一日一日を大切に、それぞれが目標に向かってがんばって欲しいと思います。また、この時期のテーマは「感謝する」です。卒業や進級の喜びを分かち合うとともに、お世話になった校内外の様々な「人」「もの」「こと」に感謝する心を育てたいと考えています。

今年も、子供たち一人ひとりが充実した学校生活を送ることができるように、そして、希望をもって次の学年に進級できるように、教職員一同全力を尽くしてまいります。保護者の皆様、地域の皆様の一層のご支援、ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

1月の生活目標「礼儀正しくしよう」

- ・言葉づかいに気をつけよう。
- ・進んであいさつをしよう。
- ・服装や身なりをきちんとしよう。
- ・食事のマナーをきちんとしよう。

冬休みが終わり、学校生活が始まりました。まだ寒い日が続きますが、早く学校生活のリズムをとりもどして、寒さに負けない強い心と体を作ってほしいと思います。

今月は、あいさつや言葉づかいを重点に指導していきます。ご家庭でも、家族同士やご近所の方と意識してあいさつをするよう心がけていただけたらと思います。